les lettres-patentes relativement à la cession de l'Île Ste-Hélène et de la partie Ouest du parc La Fontaine sont prêtes et qu'elles seront remises à la Cité sur paiement du prix convenu, à savoir \$200,000.

M. l'échevin L.-A. Lapointe, président de la Commission des Finances, qui assistait à l'assemblée, dit que des instructions seront immédiatement données de payer au Gouvernement ladite somme de \$200,000.

3.—Soumise une requête de M. Alfred St-Amand, demandant qu'un terrain soit accordé dans le parc La Fontaine pour l'érection d'un monument aux vétérans de 1866 et 1870.

Délibération remise.

4.—Soumise une lettre du surintendant des Squares demandant un crédit de \$200 pour remplacer des arbres et arbustes qui ont été brisés dans les différents squares, lors de la dernière tempête.

Déposée sur le bureau.

5.—Le compte de la Cie "Montreal Water & Power" pour approvisionnement d'eau au square Geo.-Etienne Cartier étant de nouveau soumis, il est

Résolu: De payer ce compte et d'en imputer le montant sur le crédit pour dépenses imprévues.

Il est aussi,

Résolu: De donner instructions au surintendant des Squares et au secrétaire d'examiner le contrat entre la Cie "M. W. & P." au sujet de la fourniture de l'eau au quartier St-Henri, et de voir quelles sont les obligations de ladie Compagnie quant à l'approvisionnement d'eau aux squares publics, et de faire rapport à la prochaine séance.

6.—Soumis un extrait des procès-verbaux du Conseil, transmettant une lettre du Conseil des Métiers et du Travail, protestant contre l'octroi de contrats à des maisons en dehors de la Ville.

Résolu: D'informer le Conseil des Métiers et du Travail que sa demande recevra toute l'attention qu'elle mérite.

7.—Soumise une lettre de M. Théophile Gauthier, demandant l'annulation de son bail pour le poste photographique, parc Mont-Royal.

Renvoyée au secrétaire pour rapport quant aux obligations de M. Gauthier.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De donner instruction au surintendant du Parc Mont-Royal de préparer et de soumettre d'ici à la prochaine séance, un estimé du coût de l'exécution des travaux d'embellissement de la Ferme Fletcher recommandés par l'Association des Architectes de la Province.

9.—M. J.-A. Lamarre, concessionnaire du privilège de la traverse et des amusements, Ile Ste-Hélène, se présente de nouveau devant la Commission relativement à sa demande pour renouvellement de son contrat.

Après discussions quant aux améliorations qui devraient être faites dans l'Île Ste-Hélène pour rendre cet endroit plus attrayant, il est

Résolu: De remettre l'étude de cette demande à une prochaine séance et de donner ordre au secrétaire de mettre devant la Commission des copies du contrat actuel entre la Cité et M. Lamarre.

10.—M. le surintendant du Parc Mont-Royal et M. le surintendant des Squares sont autorisés à acheter, aux meilleures conditions possibles ,le charbon dont ils ont besoin d'ici à la fin de l'hiver.

11—Un crédit de \$250 ayant été voté pour l'achat d'un cheval pour le parc Mont-Royal, M. le président de la Commission et le surintendant du Parc Mont-Royal sont autorisés à voir à l'achat de ce cheval.

Ajournement.

JULES CREPEAU, Secrétaire pro tempore.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 19 février

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Robinson, J.-B.-A. Martin, Guay, Laviolette et Fra-

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et approuvé.

that the letters patent concerning the cession of St. Helen's Island and of the Western part of La Fontaine Park had been issued and will be delivered to the City on payment of the price agreed, to wit: \$200,000.

Ald. L. A. Lapointe, chairman of the Finance Committee, who attended the meeting, said that instructions should immediately be given to pay the Government the said sum of \$200,000.

3.—Submitted a petition from Mr. Alfred St-Amand, asking that a piece of land be granted in La Fontaine Park for the erection of a monument to the veterans of 1866 and 1870.

Consideration deferred.

4.—Submitted a letter from the superintendent of Squares, asking for an appropriation of \$200 to replace trees and shrubs which were damaged in the different squares by the last storm.

Laid on the table.

5.—The Montreal Water & Power Co's account for water supplied at Geo. Etienne Cartier Square, being again submitted, it was

Resolved: To pay said account and to charge the same against the contingent fund.

It was also

Resolved: That the Parks and Squares superintendent and the secretary be instructed to examine the contract passed with the said Company in connection with the supply of water at public squares, and to report for the next meeting.

6.—Submitted an extract from the minutes of Council, transmitting a letter from the Trades and Labor Council, protesting against the awarding of contracts to firms outside of the City.

Resolved: That the Trades and Labor Council be informed that their request will receive all due attention.

7.—Submitted a letter from Mr. Théophile Gauthier, asking that his lease for the photo-booth on Mount-Royal Park, be cancelled.

Referred to the secretary for a report as to Mr. Gauthier's obligations.

8.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the Mount-Royal Park superintendent be requested to prepare and to submit for the next meeting an estimate of the cost of works for the embellishment of Fletcher's Field, recommended by the Architects' Association of the Province.

9.—Mr. J. A. Lamarre, lessee of the privilege of running ferry boats between the City and St. Helen's Island, and operating amusements in said Island, appeared before the Committee and asked for a renewal of his contract.

After discussion, as to the improvements which should be made in St. Helen's Island in order to give it a more attractive appearance, it was

Resolved: That consideration of said matter be deferred until the next meeting, and that the secretary be ordered to lay before the Committee copies of the contract between the City and Mr. Lamarre.

10.—The superintendent of Mount-Royal Park and the superintendent of Squares were authorized to purchase on the best possible terms, the coal which they may need till the end of winter.

11.—An appropriation of \$250 having been voted for the purchase of a horse for Mount-Royal Park,

The chairman of the Committee and the superintendent of Mount-Royal Park were authorized to purchase said horse.

Adjourned.

JULES CREPEAU, Secretary pro tempore.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 19th of February

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Robinson, J. B. A. Martin, Guay, Laviolette and Fraser.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.